
第４回　東員町みらい会議 振り返りシート集計

■日時　令和２年７月４日（土）１３：００～１５：３０
■場所　東員町保健福祉センター　ホール
■参加者　４２名（みらい会議メンバー １７名、役場ワーキングメンバー １２名、町長、朴教授、
　　　　　　　三重大学関係者４名、くるくる工房４名、政策課職員 ３名）

Ｑ１　本日の会議の内容は分かりましたか。
①よく分かった
②おおよそ分かった
③あまり分からなかった
④全く分からなかった

① ② ③ ④
6 5 0 0

（理由）
・ＳＤＧｓの話が聞けて良かった。
・説明多くて分かりやすかった。
・説明が分かりやすかったし、ＳＤＧｓの内容も堅苦しいものではなかったので。
・ワークショップをやる中で、体験としてＳＤＧｓの大切さを感じることができた。
・一部、中学校の頃学んだものもあったため
・関心があったため

Ｑ２　本日の会議で発言することはできましたか。
①よくできた
②おおよそできた
③あまりできなかった
④全くできなかった

① ② ③ ④
3 8 0 0

Ｑ３　本日の会議で同じテーブルの方の話を聞けましたか
①よく聞けた
②おおよそ聞けた
③あまり聞けなかった
④全く聞けなかった

① ② ③ ④
7 3 1 0

Ｑ４　本日はグループワークで会議をすすめましたが、いかがでしたか
①大変満足
②やや満足
③やや不満
④大変不満

① ② ③ ④
7 3 1 0

（理由）
・楽しくできた
・いろいろ話し合うことが出来たから。ワーキングメンバーの方がわかりやすく説明してくれた。
・いろんな人の意見が聞けて、とても勉強になった。
・みなさん意見がはっきりされているのですばらしいです。
・みんなが話せた
・グループワークは良いと思う。コロナの影響で仕方がないが、仕切り板で声がさえぎられて
ほとんど聞き取れなかった。
・ソーシャルディスタンスを保ってのワークは少し難しいと思いました。声がききとりづらいです。
・コミュニケーションしづらい状況
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Ｑ５　今後、東員町みらい会議をすすめるにあたり、どんな情報が必要ですか。
・いなべ市の情報、何をしているかベンチマークしたら
・地域内での起業例等

Ｑ６　自由記載（感想でも構いませんので自由にご記入ください）
・毎回、グループワークでの会議がとても面白く勉強になります。次回も楽しみにしています。
・久しぶりに開催していただきうれしかったです。
・東員町を盛り上げましょう
・資料の字が小さいので読みづらい
・講演会の資料、もう少し字が大きいとありがたいです。日本、東員町、自分たちにとって
ＳＤＧｓが何故必要か、何ができるか実感しづらかったです。「地方創生」「Ｓｏｃｉｅｔｙ5.0」などの
考え方も難しいと思います。（小河さんの説明が分かりやすくそれだけで良かった）


